

Die ersten FFKB Winterseries

Das FFKB lädt zur Kinopremiere des neuen Films von Adrian Goiginger „Der Fuchs“ ein.

05.01.2023 / Von 13. bis 15. Jänner 2023 werden bei der ersten FFKB Winterseries die Weichen für die Gegenwart und die Zukunft des Filmfestivals Kitzbühel gestellt.

Beiräte, Förderer, Sponsoren und Filmemacher werden sich im Rahmen der ersten FFKB Winterseries zu einem produktiven Austausch treffen. Das Team ist außerdem stolz, am Freitag, den 13. Jänner, um 19:00 Uhr die Kinopremiere des neuen Films von Adrian Goiginger „Der Fuchs“ präsentieren zu dürfen.

Eine wahre Geschichte

Mit „Der Fuchs“ greift Adrian Goiginger erneut auf eine wahre Geschichte seiner Familie zurück. Dieses Mal verbeugt er sich vor seinem Urgroßvater, der als Motorradkurier im Zweiten Weltkrieg diente. Als introvertierter junger Soldat fand er 1940 einen verwundeten Fuchswelpen, den er mit in das besetzte Frankreich nahm. Durch die Freundschaft mit dem Tier überstand er nicht nur die schwere Kriegszeit, sondern erlangte vor allem seinen Glauben an die Liebe und an die Familie wieder. In den Hauptrollen sind u.a. Simon Morzé (Der Trafikant), Karl Markovics (Die Fälscher) und Liesl Streitberger (Die Toten vom Bodensee) zu sehen.

Adrian Goiginger konnte bereits beachtliche Erfolge erzielen: Das Spielfilmdebüt „Das Beste aller Welten“, welches 2018 fünf Österreichische Filmpreise gewann - darunter als bester Film -, zwei Bayerische Filmpreise, den Kompass-Perspektive-Preis der Berlinale, den Publikumspreis der Diagonale und viele weitere Trophäen bei zahlreichen Festivals.

TIPP | 11. Filmfestival Kitzbühel von 21. bis 27. August 2023

Tickets sind unter www.ffkb.at erhältlich.

Alle Informationen zum Filmfestival Kitzbühel finden Sie unter [Filmfestival Kitzbühel](http://FilmfestivalKitzbuehel.com)

Alle Informationen zur Destination Kitzbühel finden Sie unter kitzbuehel.com

Kontakt: Kitzbühel Tourismus | Hinterstadt 18 | 6370 Kitzbühel
info@kitzbuehel.com | www.kitzbuehel.com | +43 5356 66660